



Redaction des „Globus“.
Dr. Richard Andree.

Heidelberg, 6. I. 1891.

Hochgeehrter Herr!

Es würde mich außerordentlich freuen, wenn ich Sie veranlassen könnte hin und wieder einen Beitrag für den Globus zu schreiben. Gewe die Form, welche Sie wählen - ich erlaube mir an Ihre Anzeige des Mekka-articles von Spack-Margonje in der Monatsschrift für den Orient zu erinnern - ist eine durchaus für meine Zeitschrift geeignete. Vor allem wäre mir die Mittelung von Ergebnissen orientalischer Forschung willkommen, während die Behandlung solcher ausgesetztlosen ist, von der Begründung aber immer nur das Notzige aufzunehmen wäre. Da ich möchte ich bitten die Artikel nicht zu lang ausföhren zu lassen. Das Honorar beträgt 80 Mark pro Bogte.

Mit vorzüglicher Hochachtung

Ergebnis

R. Andree.